
Compte-Rendu de la réunion Biblio
10 octobre 2006

Présents : Pascal, Soizick, Philippe, Marianne, Laurent, Marie-José, San, Fabienne,
Patricia, François O., Cécile, Chantal

Excusés : Françoise, Aline, Bernd

1. Comptes-Rendus des diverses réunions
● Goutelas : thème de cette année : «Organisation et fonctionnement de la

recherche en astrophysique» (24 au 29 septembre 2006). 
Marianne et Fabienne ont participé à cette école.
==> Présentation des aspects institutionnels de la recherche astronomique
en France mais aussi en Europe avec des illustrations issus des missions
spatiales et de projets d'instrumentations au sol. Ce qui a donné une bonne
compréhension des différentes étapes et des acteurs.

● Lisa V : thème de cette année «Common Challenges, Uncommon Solutions.»
du 18 au 21 juin 2006 à Boston.
Pascal, François O., Fabienne, Soizick, Suzanne L. et Suzanne B. ont
participé à cette conférence.
==> archivages des données électroniques à long terme, forte présence
d'ADS (on était chez ADS, beaucoup de topos fait par l'équipe ADS et
d'autre sur ADS), évolution du travail des bibliothécaires, ....

● Journées de l'INIST : thème de ces 4èmes journées, «Archives
institutionnelles et archives ouvertes», du 19 au 21 juin à Nancy. 
San, Marianne et Aline ont participé à ces journées.
==> Explications  de différentes archives (HAL, DRIVER, ...) et discussions
sur la veille scientifique et stratégique dans le contexte de la recherche.

● UAI de Pragues

2. Tours de table :

● Philippe : il a du mal à suivre l'augmentation permanente en nombre de
pages du MNRAS (~ 10% par an depuis 5 ans). Il ne fait plus les autres
journaux (AstL, Arep, Msngr, Obs, PABei, PASA, PNAOJ, PPMtO)

● Il y a un nouveau journal : PZ  - Peremennye Zvezdy (variable stars)
il est dépouillé par Marie-José.

● Patricia : elle a crée un nouveau status : =e0= qui correspond un article
sélectionné pour avoir les données, mais pour lequel on n'arrive pas à les
avoir. 

    Demande d'un commentaire public (en plus du privé) pour les tables
    disponible uniquement au CDS et pour lesquelles on n'a pas les tables.

● Pascal : Que fait-on avec les masers ? 
✔ indiquer en note courte que l'objet a des masers (ajouter une

référence biblio)
✔ indiquer à Suzanne Borde qu'il y a une liste.



● Que fait-on avec les absorbants ? 
✔ indiquer en note courte que l'objet a des absorbants (ajouter une

référence biblio)
✔ indiquer à Suzanne Borde qu'il y a une liste (elle ne met plus son

fichier à jour par manque de temps) plus le temps.

● San Yi est à l'observatoire jusqu'à la mi-décembre 2006 et Catherine revient
début janvier 2007.

==> Mise en Garde : Un débordement réel est observé par toutes les personnes de
l'équipe biblio du CDS. Il en découle que certaines tâches ne sont plus effectuées !!! 
Il y a là un véritable soucis de la part de tous.

3. SIMBAD 4 : premiers commentaires 

Après un démarrage plus ou moins facile, la mise à jour sous Simbad4 à démarrer.
Une liste de problèmes a été fournis  à Anaïs qui en a déjà réglé une bonne partie.
Des améliorations plus personnelles sont à envisager (définitions des formats de
sorties, ...). D'autres  difficultés, pas directement liés au logiciel de maj mais à
l'environnement (statistiques, créations de codes journaux, ...), sont à régler par
Marc. Merci à Anaïs pour sa disponibilité. 

prochaine réunion : vendredi 10 novembre à 14h


